

LABORATORIO DE ENSAYO DE MATERIALES

UNA EVOLUCION

Esperamos que sea muy rápida en nuestra comarca una evolución de la población escolar, que accede a la ENSEÑANZA PROFESIONAL en el sentido de una mejor preparación, ya que prácticamente todos sus núcleos de población disponen de centros de enseñanza media en funcionamiento y las escuelas primarias se concentran transfiriéndose en graduadas. Todo ello redundará en mejor preparación para la OFICIALIA, que así mismo por desarrollo y mejora de su organización, que cuenta con más medios didácticos y personal decente igualmente más especializado promueve al grado de MAESTRIA alumnos con mayores exigencias y mejor capacidades.

Si a lo precedente añadimos los síntomas que acusa la demanda de personal profesionalmente preparado por un desarrollo industrial igualmente en rápido progreso, como efectivamente se está acusando en esta comarca, que no solamente absorbe las promociones íntegras sino que no se cubre más que en parte la demanda existente, concluimos que se impone un esfuerzo mayor para la acción formativa y de hecho ha de haber cada día mayor colaboración para esta empresa por parte de las entidades de diversa índole de esta comarca.

Pero vamos a tomar también conciencia no solamente de la necesidad de incrementar la acción formativa sino de los aspectos que más apremiante y eficientemente interesan acusar en este despliegue de la acción formativa en un centro como este al que nos referimos.

MAS DIVERSIFICACION

Dando por supuesto que en la fase de OFICIALIA se va a poder lograr satisfactoriamente aun para el supuesto de mayores exigencias la preparación de los elementos que van a integrar en las empresas como mano de obra directa, la MAESTRIA hace falta que acuse tal índole que provea el personal especializado destinado a ocupaciones de asistencia técnica elemental que la transformación rápida de las empresas requiere en número creciente: en esta mano de obra indirecta de demanda inaplazable y nutrida hemos de contemplar a los que estuvieren iniciados en conocimientos de organización industrial, susceptibles de emplear en el desarrollo de métodos, instalaciones especiales no convencionales, en su mantenimiento y desarrollo, controles de calidad, recepciones, etc., para lo que el CENTRO formativo requiere desplegar algo más que talleres más o menos convencionales de ejercicios prácticos, dando paso a departamentos especiales, a los laboratorios de diversa índole destinados a asegurar un nuevo desenvolvimiento cara a exigencias técnicas más depuradas, entre las cuales consideramos que encaja con un elevado coeficiente de utilización práctica e interés formativo en nuestra comarca, e inminentemente metalúrgica un LABORATORIO DE ENSAYOS para complementar otros departamentos, como el de tratamientos térmicos en funcionamiento o la sección de estudio de métodos en aplicación al objeto de proporcionar personal interesante para el abanico de opciones nuevas que se presentan en las empresas cuando se alejan de método artesanos y adoptan métodos industriales con un más elevado grado de especialización y división de trabajo.

CON UN ESFUERZO QUE SE COMPARTA

La Dirección de la ESCUELA PROFESIONAL ha de compartir seriamente la acción de la Administración Pública y concretamente de la Dirección General de Enseñanza Profesional en el ensayo y experimentación de una evolución y despliegue interno, cuyos resultados ofrecerá con mucho gusto al centrarse de experiencias que han de poder contribuir al relieve y aceptación de la formación profesional en grados más avanzados. A este objeto no regteará ningún esfuerzo económico ni de personal.

El LABORATORIO que le interesa está concebido en esta línea de desarrollo.